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PROJETO DE LEI Nº 00136/2013 
 

 
 

Reconhece de Utilidade Pública a 
Associação Orquestra Barbarense de 
Violas.  
 
Autoria: Vereador Giovanni Bonfim. 

 

 
Denis Eduardo Andia, Prefeito do município de Santa Bárbara 

d’Oeste, Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe são conferidas 
por lei, faz saber que a Câmara Municipal aprovou o Projeto de Lei de autoria 
do Vereador Giovanni Bonfim e ele sanciona e promulga a seguinte Lei: 

 

   

                      Art. 1º Fica reconhecida de Utilidade Pública a Associação 
Orquestra Barbarense de Violas, entidade civil, sem fins lucrativos, de duração 
por tempo indeterminado, fundada em 20 de outubro de 2001, devidamente 
inscrita sob o CNPJ nº 09.216.560/0001-52 na data de 26/09/2007, situada em 
Santa Bárbara d’Oeste. 

    

                      Art. 2º - As despesas decorrentes para execução desta Lei 
correrão por conta das dotações orçamentárias próprias, suplementadas 
quando necessário. 
 

                     Art. 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação. 

 
                             

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de setembro de 2013. 

 
 
 

Giovanni Bonfim 
Vereador 
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EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS 

 
 
 
 
                      Desde 2001 a Orquestra Barbarense de Violas vem prestando 
relevantes serviços à sociedade barbarense na manutenção das raízes 
culturais do município. 
                     Tem se dedicado na formação de novos músicos, na formação de 
grupos, duplas e representando Santa Barbara d’Oeste em todo o Estado de 
São Paulo. 
                    Atualmente está oferecendo gratuitamente aulas de música, mais 
especificamente violão e viola, às crianças e jovens que se interessam pela 
música raiz. 
                   Com esse reconhecimento, a Orquestra de Violas, poderá 
futuramente ampliar seus trabalhos no Município e no Estado, uma vez que já 
possui mais de 10 anos em atividade e, portanto já consolidou sua existência. 
                   Valorizando esse trabalho esta Casa também estará valorizando a 
cultura barbarense, tão rica e que tem trazido a toda população lazer, 
entretenimento e cultura. 
                   Espero com essa exposição contar com todos os nobres Edis na 
concretização deste projeto. 
         
 
 
 
 

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de setembro de 2013. 
  
 
 

Giovanni Bonfim 
Vereador 

 


